

Anuncia Avtovaz la entrega a Cuba de 320 nuevos Ladas



La Habana, 18 dic (RHC) La empresa automovilística rusa Avtovaz ha vuelto a exportar vehículos de la marca Lada a Cuba, por primera vez en 12 años, informó Mijail Riabov, gerente de la planta de la automotriz en Ishevsk.

En declaraciones a medios de prensa, Riabov destacó que la empresa ha entregado a la nación caribeña 320 unidades del tipo Lada Vesta.

Previamente, el fabricante ruso, con sede en la ciudad de Togliatti, había anunciado “la vuelta a Cuba” con la entrega de unos 350 automóviles para el sector turístico y el servicio de taxis, entre otros.

“Cuba es uno de nuestros mercados de exportación preferidos”, afirmó el presidente de Avtovaz, Nicolas Maure. **(Fuente/DPA/Cubadebate)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150627-anuncia-avtovaz-la-entrega-a-cuba-de-320-nuevos-ladas>



Radio Habana Cuba